

# La digitalisation QHSE, c'est quoi ?

Le digital impacte les fonctions QHSE. Au delà d'une transposition numérique d'outils traditionnels (formulaires papier, tableaux...), la transformation digitale amène de nouveaux usages liés à la mobilité, le temps réel, les possibilités d'interfaçage, l'exploitation de la DATA. A la clé : des gains de performance à tous les niveaux de l'organisation.

## En quoi le digital peut aider ? (Exemples avec le service QHSE de l'Entreprise Process)

- A gérer la **Documentation Qualité** et disposer d'un historique de consultation,
- Réaliser mes **audits fournisseurs** sur tablette et automatiser **mes rapports**,
- Simplifier la saisie de **non-conformités avec des données pré-remplies...**



- A suivre en temps réel le **Plan d'actions Global**,
- Gagner du temps dans les **revues de processus**,
- Disposer d'**indicateurs de suivi** sur mon smartphone
- Cartographier les **positionnements stratégiques** de l'entreprise...



- Réaliser mes **tournées de supervision HSE** sur tablette,
- Préparer les supports et listes d'émargements de mes **causeries HSE...**
- A me faire assister lors de déclaration d'**incidents grâce à des recommandations basée sur des algorithmes...**

**Thierry,**  
Responsable  
Qualité



**Pierre,**  
Directeur  
QHSE

Savez-vous qu'il est possible de faire tout ça avec un seul outil ?

**Sabine,**  
Responsable  
HSE

